



« Exoplanètes le jeu » est un jeu de plateau à but pédagogique, pour sensibiliser un public de collégiens et lycéens à la quête des exoplanètes.

Il propose une façon ludique et originale de découvrir les exoplanètes, les méthodes de détection actuelles, les instruments associés mais aussi d'en apprendre davantage sur la culture spatiale et la vie dans un laboratoire de recherche.



Contactez l'équipe du jeu via : [exoplaneteslejeu@gmail.com](mailto:exoplaneteslejeu@gmail.com)

OU

<https://www.facebook.com/exoplaneteslejeu/>



LA DIAGONALE

